



DIE POSAUNE

Russland „umerzieht“ Tausende ukrainischer Kinder

- Peter van Halteren
- [21.02.2023](#)

Laut einer Studie des Conflict Observatory (Konfliktbeobachtungsstelle) und des Humanitarian Research Lab (Labor für humanitäre Forschung) der Yale School of Public Health (Schule für öffentliche Gesundheit) wurden Tausende von ukrainischen Kindern in russische Umerziehungslager gezwungen. Die am 14. Februar veröffentlichte Studie berichtet, dass seit dem Einmarsch Russlands in die Ukraine mindestens 6000 ukrainische Kinder in diesen Lagern festgehalten wurden. Die Gesamtzahl der Kinder ist wahrscheinlich viel höher.

Das russische Programm umfasst mindestens 43 Einrichtungen, von denen einige über 800 Kilometer von der ukrainischen Grenze entfernt sind. Der Hauptzweck dieser Einrichtungen ist die politische Umerziehung ukrainischer Kinder, um sie mit der russischen Weltanschauung zu indoktrinieren.

Dieses Maß an so genannter „Umerziehung“ ist ein ganz klarer und systematischer Versuch, die Geschichte und Kultur und in eindeutig dokumentierten Fällen sogar die historische Bedeutung und die Sprache der Ukraine auszulöschen.
– Caitlin Howarth, Wissenschaftlerin aus Yale

In dem Bericht werden mehrere Personen auf föderaler, regionaler und lokaler Ebene genannt, die direkt an diesen Umerziehungslagern beteiligt sind, darunter Maria Lvova-Belova, Putins Beauftragte für die Rechte der Kinder. Den Forschern zufolge werden die Kinder in den Lagern russischer Propaganda ausgesetzt, und in zwei Lagern auf der Krim und in Tschetschenien werden sie sogar militärisch ausgebildet.

Zustimmungskrise: Die Eltern müssen rechtliche Dokumente unterzeichnen, um die Teilnahme ihrer Kinder an diesen Lagern zu genehmigen, aber in vielen Fällen wurden die Eltern unter Androhung russischer Gewalt zur Unterzeichnung ihrer Zustimmung gezwungen. In einem Lager berichteten Beamte, dass mehrere ukrainische Teenager im Alter von 14 bis 17 Jahren ohne ausdrückliche elterliche Zustimmung anwesend waren.

Die Posaune sagt: In seiner Broschüre *Der prophezeite „Fürst von Russland“* schreibt *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry: „[Die Ukraine] ist der Dreh- und Angelpunkt für [Russlands Präsident Wladimir Putins] Traum von einem erneuerten imperialen Russland!“ Putin will diese Umerziehungslager nutzen, um seinen Traum von einem neuen Sowjetreich zu verwirklichen.